



XIIIèmes Jeux des Petits Etats d'Europe

Communiqué n°9 – (02/06/2009) - 23h15



Bilan après la première journée

Déjà 11 médailles pour la Principauté !

Première journée de compétitions particulièrement faste pour les représentants de la Principauté puisqu'au total, ce sont 11 médailles qui ont été obtenues.

Après le départ en fanfare des judokas (voir communiqué n°8) et d'autres disciplines, la natation est venue augmenter le butin des "rouge et blanc".

Il a fallu attendre la dernière finale de la soirée, sur 200m 4 nages, pour voir Sébastien Brillouet parvenir à décrocher le bronze (2'16''28), devant son homologue François-Xavier Paquot (2'17'97).

Un peu plus tard, toujours du côté de Limassol, si l'équipe féminine de gymnastique (composée de Djody Icard, Candice Pibarot, Rachel Rominger, Mélodie Maccio et Mathilde Chalaye) s'est classée 4ème par équipe (126.300 au total), les garçons (Kévin Crovetto, Julien et Romain Gobaux, Paul-Alexis Ranc et Frédéric Unternaher) terminent pour leur part à une très belle 2ème place par équipe. Une nouvelle médaille donc Monaco.

Une bonne nouvelle n'arrivant jamais seule, Julien Gobaux (en individuel au total de tous les agrès) a réussi à décrocher le bronze (total : 77.950). Frédéric Unternaehr se classant 4ème (77.500).

Pour être complet au niveau des résultats de nos représentants, à noter en tennis de table, les défaites de Monaco, en équipe, chez les féminines, face à Luxembourg (0-3) et Saint Marin (0-3) et côté masculin contre l'Islande (1-3) et contre Malte (0-3).

Stéphan Maggi,
attaché de presse du COM